



## Programa APC 2018

### Acto de Entrega de “El Proyecto de Mejoramiento del Laboratorio Clínico del Centro de Salud de Chilibre”

El 13 de febrero de 2020, el Consejero de la Embajada del Japón, Sr. Takeshi Nakajima, llevó a cabo la inauguración del Proyecto de Mejoramiento del Laboratorio Clínico del Centro de Salud de Chilibre. Este acto contó con la presencia de la Dra. Rosario Turner, Ministra de Salud, y otros invitados.

Es notable el crecimiento de la población en esta zona y el mismo centro recibe pacientes de diferentes corregimientos. La población responsable del Centro de Salud de Chilibre llega a 90 mil personas y hay muchas pacientes embarazadas y niños que requieren realizarse pruebas de laboratorio. Sin embargo, el laboratorio existente no cumplía los requisitos necesarios por falta de espacio y por no contar con equipos en óptimas condiciones, lo cual dificultaba ofrecer la atención adecuada a las necesidades de los usuarios.

Es el deseo de la Embajada del Japón que a través de esta donación de la remodelación y suministro de mobiliario y equipo del laboratorio clínico se logre mejorar la calidad de los servicios médicos que se prestan en el Centro de Salud de Chilibre.

【Monto dnado: \$82,335.00】

